

Jaime Garzón

La voz que seguirá hablando

Comenzaremos hablando sobre quien fue Jaime garzón, un abogado, pedagogo, humorista, activista, actor, locutor, político, periodista y mediador de paz colombiano, el cual fue callado de la peor manera demarrando su sangre roja en todo un país.

Garzón nos habla a los jóvenes como la solución del país, explicando esta situación que es más negra que la oscuridad absoluta, una situación terrorífica que día a día vivimos y no nos damos cuenta de ello.

La evolución del país en diferentes factores es evidente, no solo políticos y económicos si no también sociales, y es que antiguamente la sociedad colombiana mataba de hambre a sus cerebros, era notorio que sus prioridades no eran desarrollar una capacidad cognitiva y es allí donde garzón nos explica el daño tan horrible que hay en la cultura colombiana, y de que la única forma para poder salvar el futuro de este país es ponernos otro tipo de gafas, llegando a esa madurez argumental para generar un cambio y lograr que la sangre derramada de Jaime garzón no sea en vano.